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Abstract (en)
[origin: US2018266158A1] A door control unit for controlling the actuation of a door. In at least one example, the door control unit may comprise a
drive unit which is designed to output actuation signals for a door, and a computer unit which has a connection with the drive unit and is designed to
communicate with an actuating unit for the door, wherein the computer unit furthermore is designed to operate an operating system which utilizes a
software module for the communication with the actuating unit.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Torsteuerung (1) zum Steuern der Betätigung eines Tores, umfassend eine Antriebseinheit (2), die dazu
ausgelegt ist, Ansteuersignale für ein Tor auszugeben, und eine Rechnereinheit (3), die über eine Verbindung (4) mit der Antriebseinheit (2) verfügt
und dazu ausgelegt ist, mit einer Betätigungseinheit (5) für das Tor zu kommunizieren, wobei die Rechnereinheit (3) ferner dazu ausgelegt ist, ein
Betriebssystem zu betreiben, das für die Kommunikation mit der Betätigungseinheit (5) einen Software-Baustein (6) nutzt.
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